







## DESPUÉS DE IR A DOS MUNDIALES DONDE TODO UN PAÍS CELEBRABA, BAILABA, Y CANTABA CADA JUGADA DE LA SELECCIÓN, ESTE AÑO LOS COLOMBIANOS NOS QUEDAREMOS MIRANDO POR TV LA COPA MUNDIAL QATAR.

## EANS HINCHAS DE TODO EL MUNDO REUNIDOS POR EL AMOR A LA FIESTA

BY

Budweiser

PARA TRAER EL VERDADERO AMBIENTE DEL MUNDIAL A COLOMBIA BUDWEISER HIZO LO IMPOSIBLE: LLENAR VARIOS AVIONES CON DELEGACIONES DE HINCHAS DE PAÍSES CLASIFICADOS; ARGENTINOS, BRASILEROS, FRANCESES, ALEMANES, SUCOREANOS Y MUCHO MÁS.

## TODO PARA QUE TRAJERAN SU PASIÓN A CUALQUIER LUGAR DEL PAÍS, CONVIRTIENDO A COLOMBIA EN LA SEDE OFICIAL DE LA FIESTA.

ESTO SE CONVIRTIÓ EN TITULARES QUE LE DIERON LA VUELTA AL MUNDO, LAS PERSONAS HABLABAN EN REDES DE CAMBIAR SU RUMBO A QATAR POR COLOMBIA, LAS CALLES DE BOGOTÁ, MEDELLÍN, CARTAGENA BARRANQUILLA SE LLENARON DE HINCHAS DE TODO EL MUNDO FESTEJANDO EL MUNDIAL

## ASÍ CONVERTIRMOS EL MUNDIAL DE UN PAÍS ELIMINADO EN LA MÁS AUTÉNTICA FIESTA DEL FÚTBOL.